
Durante y luego de las fuertes tormentas de 
esta semana, el personal de Defensa Civil, Obras 
y Servicios Públicos, Desarrollo Social, Protección 
Ciudadana y Tránsito trabajó y continúa abocado 
a asistir a los vecinos, según informaron desde 
Prensa municipal. Todas las acciones fueron coor-
dinadas desde el Centro Operativo de Monitoreo, 
centros de atención vecinal y Defensa Civil.

Al martes a la tarde ya se habían reportado 18 

casos vinculados, en su mayoría, al riesgo 
o caída de árboles, ramas y postes. Tam-
bién se registraron anegamientos y cables 
en la vía pública, pero ningún vecino tuvo 
que ser evacuado. El miércoles, el Muni-
cipio registró alrededor de 20 incidentes 
de árboles, postes y anegamientos, entre 
otros. Por las lluvias del miércoles a la 
madrugada casi no se registraron inciden-
tes, solo un par de ramas quebradas; 2 
postes, un árbol y una lona caidos, 2 pos-
tes de madera y un árbol por caer; una cá-
mara tapada, una zanja abierta de Edenor 
y un cable en la vía pública.

Ya el jueves a la mañana, se registra-
ron 85 personas afectadas, “mayoritaria-
mente necesitaron asistencia de chapas, 
tirantes y colchones, también frazadas”, 

dijeron.
“Las zonas afectadas fueron 9 de Julio, Car-

cova, un sector de Costa Esperanza, 8 de Mayo, 
Las Cañitas, Villa Hidalgo y muy poco en Barrio 
Corea”, detallaron.

El Municipio de Gral. San Martín 
recuerda que ante cualquier situación 

o emergencia, comunicarse al 103.

CONTINUANDO LA TRAYECTORIA DE REFLEJOS, EN EL AÑO DE SU 95º ANIVERSARIO
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El intendente Fernando Moreira inauguró 
el 140° período de sesiones del Concejo 
Deliberante local. En su discurso, presentó el 
cuadro de situación del Municipio a partir de 
las nuevas medidas nacionales. Al comienzo, 
condenó la reducción de aportes a las provincias, 
la desaparición de fondos de ayuda social, la 
licuación de las jubilaciones y el freno total a 
la obra pública. “Nadie puede desconocer que 
Argentina viene de años de crisis y dificultades, 
que incluso han trascendido a diferentes 
gobiernos, pero sería necio no admitir que todos 
esos problemas se han agravado seriamente 
a partir de las medidas que viene tomando 
el gobierno de Milei. La recesión brutal y la 
retirada del Estado nacional está impactando 

directamente en nuestra sociedad”, dijo. Y, 
aseguró que su gestión va a seguir apoyada en 
un Estado presente y cercano que invierte en el 
desarrollo.

Luego, advirtió que este cuadro de inflación, 
recesión y retirada del Estado nacional provoca 
una caída de la recaudación en el Estado local 
del “20% en términos reales". Explicó que, 
según datos del Observatorio Económico de San 
Martín, hay una profunda recesión de la actividad 
industrial, una caída del 35% de las ventas, una 
reducción del 30% de la capacidad instalada y el 
nivel de empleo cayó un 7,6%, además de caída 
de la actividad comercial, con cierre de locales en 
los centros comerciales.

Continúa en página 3

Hoy, viernes 15, llega el festival internacional "Grito de Mujer", con la 
consigna "Mi arte es mi grito", a la 18 en la Liga del Comercio y la Industria, 

Este proyecto nació en República Dominicana y en su 14° edición, 
participan más de 30 países en diferentes ciudades. Mujeres y hombres 
convocados para visibilizar a la Mujer y a la No Violencia, desde las artes 
plásticas, escritura y música.

En San Martín -organizado por Ana Di Risio, Stella MarisVelasco, Vivia-
na Nelli y la LCISM, con el acompañamiento de ADIBA, FEBA y CAME- a 
partir del lema de este año: "Mujer Migrante", participan más de 80 obras. 
Quienes deseen admirar este despliegue increíble del arte en todas sus 
disciplinas, pueden acercarse a Sarmiento 2052, San Martín.

Para paliar un poco la situación económica y ayudar 
a los estudiantes, el Municipio de San Martín organizó 
una feria de canje de libros para que cada alumno pue-
da acercarse e intercambiar los que ya no usa por los 
que necesita.

La feria se desarrollará en dos lugares diferentes; pri-
mero en el Centro de Atención Vecinal de Villa Ballester, 
en Lacroze 4866, entre Alvear y Lavalle, los días miérco-
les 20 y jueves 21 de 11 a 13 y de 16 a 18. Luego en la 
Plaza Central frente al Municipio, el viernes 22 de marzo 
de 11 a 13 y de 16 a 18 y el sábado 23 de 10 a 14.

Feria en la plaza Mitre
En esta edición, la feria Sabores de Ballester incorpora productos 

escolares y vacunatorio al mercado saludable y de artesanías

Desde este sábado 16 hasta el domingo 24 de marzo, el Municipio llevará 
adelante la “Semana por la Memoria, la Verdad y la Justicia” con variadas activi-
dades gratuitas, todos los días y en distintos espacios del distrito.

Las actividades comienzan mañana, sabado 16, con una muestra de artes 
visuales de Gustavo Reinoso en la Galería de las Artes, Mitre esq. Int. Campos, 
San Martín y a las 18 se inaugurará la muestra fotográfica "Abuela Delia, una 
historia documentada", del Archivo Fotográfico Alejandro Witcomb, en la Casa 
Mercado -Primera Junta 5935, Billinghurst-.

El lunes 18, comenzará el siluetazo en distintas instituciones y organizacio-
nes de San Martín para intervenir distintos espacios con los nombres de perso-
nas detenidas-desaparecidas durante la última dictadura y cada día habrá char-
las, películas, murales y más.

El sábado 23 de 18 a 20, llegará el Encuentro la Memoria, la Verdad y la 
Justicia, con intervenciones artísticas, a la Plaza Central, Belgrano 3747, San 
Martín. Y de 22.30 a 00, la tradicional vigilia en la Plazoleta de la Memoria, en 
Calle 15 Nº 3850, Villa Concepción. Y, para cerrar, el domingo 24 de 16 a 21, la 
plaza Kennedy -Perdriel y San Martín, San Martín- albergará la Feria por la Me-
moria, con artesanías, gastronomía e intervenciones artísticas.

La agenda completa de la semana puede consultarse en sanmartin.gov.ar

 Moreira: “Todos los problemas 
se han agravado seriamente”

El temporal pasó por San Martín
Sin lamentar víctimas fatales, con 85 personas afectadas y 117 incidentes, 

esta semana las tormentas dañaron árboles, ramas y más.

Felices 60 años para nuestros Bomberos Voluntarios 
de Villa Ballester, para mañana día de su aniversario. 

Gracias por cuidarnos las 24 horas de cada día del año

Este fin de semana, la Plaza Ombú -Av. Ricardo Balbín 
y Ombú- se transformará en la Plaza de San Patricio, para 
celebrar la tradicional festividad irlandesa con cerveza ar-
tesanal local, gastronomía y música en vivo.

Organizado por los Cerveceros Artesanales Sanmarti-
nenses, con apoyo del Municipio, el encuentro se desarro-
llará mañana sábado de 17 a 24, con el rock celta de Aires 
Bastardos a las 19. Y el domingo de 12 a 20, con el show 
de Angry Zeta a las 19.

Semana de la Memoria

Mañana sábado 16, desde las 15, se celebrará 
el aniversario del barrio de Villa Maipú, en Av. Illia y 
Alvear.

Habrá shows en vivo con el cierre de Los Yungas, 
variada gastronomía y otras propuestas para disfrutar 
en familia.

Este lunes 18 de marzo, en la Plaza Central de General San Martín -San 
Martín y Belgrano- se conmemorará el 147 fallecimiento del brigadier Don 
Juan Manuel de Rosas.

El acto, organizado por el Instituto de Investigaciones Históricas Juan Ma-
nuel de Rosas de General San Martín y la Asociación Cooperadora del Museo 
Juan Manuel de Rosas de General San Martín, comenzará a las 9:30 horas

Homenaje a Rosas

En la inauguración del 140 periodio legislativo sanmartinense, el Intendente habló de la “recesión 
brutal y la retirada del Gobierno nacional” y aseguró que priorizará el acompañamiento, la 

cercanía y la contención al vecino, así como la continuidad de la oferta cultural gratuita 
municipal en los barrios; el apoyo a clubes y sociedades de fomento a través del programa 

Mi Club Nuestro Barrio; la continuidad de los programas de formación y desarrollo de jóvenes, 
personas mayores y con discapacidad; la continuidad de talleres culturales 
y de formación, así como de distintos programas educativos y deportivos.



El pasado viernes 8 de marzo, en 
el Día de la Mujer, en el local de Jun-
tos de Santiago López Medrano en 
San Martín, se reunieron la presiden-
te de la Coalición Cívica San Martín, 
Patricia Malaspina, con las concejales 
Carolina Eveldz y Natalia Quiñoa, de 
distintas facciones del Pro -la primera 
del equipo de Santiago López Medra-
no y Cristian Ritondo, y Quiñoa, del 
“Jorgismo”, como ella misma expresa. 
También estuvo la consejera escolar 
Marcela Gurati.

“Con motivo del 8M nos juntamos 
las mujeres de los distintos espacios 
para armar una agenda común de 
trabajo”, contó Quiñoa a Reflejos y 
agregó: “Me parece que tenemos que 
tener diálogo, ir hacia una reconstruc-
ción del partido y yo, como referente 
del Jorgismo acá en San Martín, tengo 
esa responsabilidad también”.

La coyuntura va 
cambiando los roles

“Puede haber algún cambio de 
posición”, dijo a este medio Malaspi-
na tras la reunión del 8M, pero agregó 
que las concejales (Quiñoa y Elvedz) 
deben definir su interna, ya que “res-
ponden a grupos distintos”.

“La coyuntura también trae algu-
nos movimientos en las conduccio-
nes; se empieza a asomar como un 
cambio, tal vez en la conducción del 
espacio de Petrillo”, vaticinó y adelan-
tó que acompañará “a Natalia (Qui-
ñoa), quien en algún momento puede 
llegar a conducir el espacio de Andrés 
(Petrillo)”.

Y, continuando con la mirada pues-
ta en lo que se viene, dijo: “Si miramos 
el tablero, Ramiro (Alonso López) no 
puede renovar y claramente entiendo 
que Santiago está preparando a Ca-
rolina (Elvedz), la coyuntura va cam-
biando y, con ella, los roles”.

Retomando la reu- 
nión del 8M, contó 
que “con Natalia hace 
mucho tiempo que 
trabajamos, tenemos 
muchas diferencias 
pero siempre preva-
lece la agenda en co-
mún”.  

Con respecto a   
la foto, cuestionada  
por algunos, senten-
ció: “Me parece ob-
soleto leer la política 
por una foto que se 
saca en un lugar u 
otro o con tal perso-
na; así nos va a pasar 
lo que nos pasó, que 
perdimos las eleccio-
nes nacionales”. “Me 
parece que suma al 
diálogo, al intercambio, a ver qué de 
cada espacio se puede sumar. En de-
finitiva el vecino, como siempre digo, 
no le importa si sos PRO o Coalición, 
lo que quiere son resultados”, aseveró 
Malaspina

También, afirmó que “hubo cues-
tiones que excedieron lo político, que 
repudio totalmente y me parece que 
ese no es el camino” y, en relación al 
futuro trabajo conjunto de la CC con el 
Pro a nivel local, adelantó que cabe la 
posibilidad de que en San Martín no 
continúen “la línea provincial o nacio-
nal”. Si bien “no ha pasado” todavía, 
“esta vez puede llegar a pasar”, ade-
lantó. “Siempre fuimos muy orgánicos, 
pero si no encontramos un actor con 
quien referenciarnos o sentirnos có-
modos, eso no nos va a detener a que 
hagamos cosas”, dijo luego .

“Esto es una decisión política, si 
a mí el estar con uno o con otro me 
detiene el hacer, digamos la coyuntura 

provincial o nacional, vamos a encon-
trar la forma, porque la prioridad es ha-
cer”, aseguró. “Aparte nosotros ahora 
vamos por la reelección -de Santiago 
Echevarrieta como concejal y de Nilda 
Molouny como consejera escolar-, por 
la renovación de los dos lugares y hay 
que apuntar a mantenerlos” dijo hacia 
el final y cerro: “Falta mucho, tiene 
que haber un gran movimiento en el 
Pro que ahora tiene una interna peor 
que la que tenían Patricia y Horacio”.

Luego, la concejal Elvedz invitó 
al resto a un reunión con la diputada 
Gabriela Besana, donde se trató el rol 
de la mujer. La invitada se refirió a  la 
actualidad en el Congreso Nacional y 
cómo ve la agenda legislativa. “Ade-
más fue una oportunidad para aunar 
criterios de trabajo con mujeres  del 
espacio y del distrito y construir una 
agenda que nos permita consolidar 
proyectos para adelante”, contó a este 
medio Carolina Eldevz.
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Mujeres políticas de San Martín, 
con una agenda común

Otra vez y como siempre los ju-
bilados.

Otra vez  nos toman como la va-
riable de ajuste. 

Dicen que aquellos que entraron 
por moratoria no gozaran de los fu-
turos bonos, ellos pagaron los años 
que le faltaban.

Creo que deberíamos presen-
tar un amparo pensando en los que 
padecemos una magra jubilación, 
cobrando la mínima u otra jubilación 

estamos dentro de la franja de la  po-
breza e indigencia.

A muchos de nosotros nos han 
descontado el aporte por empresas 
que desaparecieron sin poder recla-
mar nada.

Esto es que el Estado no controló 
debidamente nuestros aportes que 
descontaron nuestros empleadores 
y luego nos han hecho responsables 
y debimos entrar en moratoria (como 
siempre las deudas tanto privada 

como del Estado las paga el pueblo)
Ahora el Estado nuevamente nos 

castiga, al menos eso es lo que se 
dice.

Mal o bien, a este país lo han he-
cho los que nos precedieron y noso-
tros, los jubilados, también lo hemos 
hecho y merecemos una vejez digna

Pedro Ruston  
Presidente - Federación del 

Conurbano Noroeste San Martín

Carta de lectores
Otra vez los jubilados  



“En este contexto, la situación econó-
mica financiera del Municipio se agrava 
por el impacto de la crisis en la recauda-
ción, la reducción de programas nacio-
nales y provinciales, así como por el au-
mento de la inflación y los costos”, señaló 
Moreira.

En paralelo, el Intendente indicó que 
aumentó la demanda de servicios muni-
cipales por la crisis económica, como la 
demanda en comedores y merenderos 
de San Martín, que creció un 35% desde 
diciembre, alcanzando a más de 20.000 
personas. “Es incomprensible e inadmi-
sible la medida nacional de recortar la 
ayuda a los comedores barriales. Si hay 
irregularidades o problemas, debemos 
investigarlos y encontrar el proceso efi-
ciente y justo (…) Nosotros estamos ab-
sorbiendo esta demanda, como muchas 
otras en materia de educación y salud, 
que cada vez son más grandes mientras 
vecinas y vecinos se caen del sistema 
privado”, dijo.

“Vamos a priorizar el acompañamien-
to, la cercanía y la contención”, afirmó y 
detalló algunos de los proyectos que se 
llevarán adelante este año, como la fi-
nalización del Centro de Salud de Costa 
Esperanza, el Centro de Producción de 
Alimentos, el Centro de Cuidado Infantil 

y el Centro Juvenil, que en conjunto for-
marán el Parque Escuela del barrio. Por 
otro lado, el Municipio también realizará 
la remodelación integral del Jardín Muni-
cipal y Centro de Cuidado Infantil Manuel 
Belgrano, que recibe a más de 2 mil ni-
ños todos los días.

También aseguró la continuidad de la 
oferta cultural gratuita que brinda el Mu-
nicipio en los barrios; el apoyo a clubes 
y sociedades de fomento a través del 
programa Mi Club Nuestro Barrio; la con-
tinuidad de los programas de formación 
y desarrollo de jóvenes, personas ma-
yores y con discapacidad; la continuidad 
de talleres culturales y de formación, así 
como de distintos programas educativos 
y deportivos.

“Este difícil contexto impacta en toda 
nuestra sociedad y es un golpe directo a 
los valores, los lazos y las redes comuni-
tarias que nos unen. Por eso, le decimos 
al Gobierno nacional que cuide lo cons-
truido, que las cosas que están bien debe 
continuarlas y las que están mal, mejo-
rarlas, no destruirlas”, sintetizó Moreira.

Otra preocupación local planteada 
fue la paralización de la obra pública 
nacional, que afecta el mantenimiento 
de los espacios públicos y genera des-
ocupación en el rubro de la construcción. 

“No tenemos un interlocutor válido en el 
Gobierno que nos informe qué es lo que 
va a pasar, sobre todo con aquellas obras 
de infraestructura que ya se iniciaron”, 
destacó Moreira. Entre esos trabajos, se 
encuentran las obras del paso bajo nivel 
de Perdriel y de las calles Yatay-Leben-
sohn, el cruce peatonal en el túnel de Ba-
llester, los centros culturales y las obras 
de integración socio urbana ejecutadas a 
través del FISU en los barrios 8 de Mayo, 
Tropezón, Martín Fierro y UTA, entre mu-
chas otras.

Entre otras declaraciones, Moreira 
expresó:

*“El mercado, por sí solo, no traerá las 
respuestas, ni las soluciones ni las opor-
tunidades de desarrollo que cada uno de 
nuestros barrios necesita. La prueba de 
ello está en San Martín, donde el Estado 
presente que promovimos en estos años 
es el que pudo revertir décadas de pa-
rálisis”.

*“Por supuesto que necesitamos un 
Estado mejor, más eficiente, que revise 
asignaturas pendientes y por supuesto 
que sabemos que hay mucho por corregir 
y ordenar, pero si hay algo que hoy nece-
sitamos es un Estado que no se corra de 
sus responsabilidades”.

*“Creemos en la política como una 
herramienta esencial de transformación. 
Debemos buscar soluciones y dar res-
puestas con un diálogo respetuoso y pro-
curando la paz social. Con permanentes 
enfrentamientos y desencuentros es im-
posible llevar adelante cualquier proyec-
to de país. Nuestras vecinas y vecinos lo 
saben y por eso eligieron en las urnas 
continuar con un Estado presente, que 
no se resigna frente a las dificultades de 
este tiempo”.

Concejales de la oposición se refi-
rieron luego al discurso del Intendente. 
Entre otros conceptos, criticaron la falta 
de referencias sobre seguridad. También 
cuestionaron la ausencia de medidas a 
favor de PyMEs y contribuyentes. (Ver 
página 5)
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 Moreira: “Todos los problemas se han agravado seriamente”
Cientos de mujeres de San Martín se mo-

vilizaron hacia el Congreso en el Día de las 
Mujeres Trabajadoras, el pasado viernes 8 de 
marzo, acompañadas por la secretaria para la 
Integración Educativa, Cultural y Deportiva, 
Nancy Cappelloni y por Marcela Ferri, secreta-
ria municipal de Mujeres, Géneros e Infancias. 
También estuvieron el intendente municipal 
Fernando Moreira y Gabriel Katopodis, actual 
ministro bonaerense de Obras Públicas, ade-
más de los concejales del FR Juan Eslaiman, 
Xana Rodríguez y Andrés Ceriani, entre otros.

 Durante el encuentro, se presentó la ba-
tucada #JuntasLibresIguales, integrada por 
trabajadoras y vecinas de la ciudad de San 
Martín.

“Junto a muchísimas compañeras de San 
Martín participamos de la masiva manifesta-
ción en el Congreso para defender los dere-
chos conquistados y repudiar el ajuste salva-
je del gobierno nacional”, expresó Cappelloni 
tras la movilización. Y agregó: “Como decimos 
siempre, nos queremos juntas, libres e iguales 
(…) vamos a seguir trabajando desde San Mar-
tín, profundizando las políticas de género”.

Y, destacó la “valiosa labor del área de Mu-
jeres, Géneros e Infancias para llegar con más 
contención y promoción de derechos a todas 
las mujeres y diversidades de nuestra ciudad”.

San Martín, 
presente en el #8M

VIENE DE TAPA



4 15 de marzo de 2024

P R O F E S I O N A L E S

Lunes, miércoles y jueves de 15:00 a 18:30

Arte y homenaje
En el marco del “Día Internacional de la Mu-

jer”, el pasado sábado 9 en el Espacio Cultural 
Ballester, Vte. López 2946, Villa Ballester se inau-
guró Hilvanadas, la muestra de obras de arte de 
ocho artistas mujeres: Emilia Demichelis, Nadine 
Youssefian, Graciela Saulle, Luciana Fernández, 
María Guallar, Isabel Mozzoni, Silvina Babich y 
Paulina Webb.

Con la presencia del intendente Fernando 
Moreira, la secretaria de Mujeres, Géneros e In-
fancias Marcela Ferri y la subsecretaría de Cultura 
Lucía Santarone, además de decenas de vecinos, 
la coordinadora del espacio, Alejandra González 
Pistarini contó que algunas de las artistas expo-
nen por primera vez, y otras son multipremiadas y 
participaron en salones nacionales y provinciales.

Tras agradecer al Gobierno municipal por la gestión cul-
tural que posibilita este tipo de actividades, entre otras tantas, 
contó que para la selección de obras se tuvo en cuenta “las 
técnicas de enlazar, enhebrar, enmendar, confeccionar, ta-
reas que siempre estuvieron asociadas a lo doméstico y que 
hoy, en la mano de estas artistas son herramientas de expre-
sión para rendir homenaje a todas las mujeres que durante 
mucho tiempo lucharon y seguimos luchando por la igualdad 
de género”.

Luego el intendente Moreira valoró “la muestra de alta ca-
lidad en un lugar que estuvo abandonado y que el Municipio 
recuperó y transformó en un espacio cultural para todos los 
vecinos de San Martín”, dentro de una política que “cree fuer-
temente en la cultura como herramienta fundamental para el 
desarrollo de una comunidad y trabajamos con mucha dedi-

cación y esfuerzo para eso, en épocas difíciles donde la cul-
tura es menos valorada”. Y afirmó que seguirán “trabajando 
por una cultura para todos”.

Finalmente, Santarone dio por inaugurada la muestra y 
resaltó que “es importante difundir estos espacios, que los 
vecinos se acerquen, los compartan, de lo contrario no ten-
drían sentido”, y recordó que en el nuevo Espacio Cultural 
Ballester “todos los fines de semana hay talleres, actividades, 
conciertos, obras de teatro”.

Luego, la Banda Municipal tocó en el primer piso para 
deleite de los presentes.

La muestra puede visitarse hasta el 26 de abril.
Entre otras actividades el sábado 23, a las 14, se realiza-

rá una visita guiada y a las 15.30, un taller de técnica artesa-
nal sobre fieltro húmedo, a cargo de la artista Isabel Mozzoni. 

Las inscripciones deben gacerse en: 
culturalvillaballester@sanmartin.gob.ar

Nueva muestra en la Carnacini
Mañana sábado, comienza en el 

museo municipal Casa Carnacini de 
Villa Ballester el ciclo de muestras 
2024 con una exposición muy espe-
cial titulada “Siendo Semilla”, donde 
habrá obras de sitio específico rea-
lizadas por Sofía Chaskita, Amanda 

Grehan y Sara Grehan que 
sorprenderán en todo el re-
corrido.

Se trata de tres artistas 
que invitan a sumergirse 
en un ambiente profundo, 
mágico y sensible, donde 
el encuentro, la palabra, la 
naturaleza y el misterio son 
parte de "estar siendo".  La 
muestra podrá visitarse has-
ta el18 de mayo

En la inauguración es-
tarán acompañando por las 
voces de un grupo de muje-
res cantoras

Música y teatro
Para los amantes de la música, 

este sábado 16, las orquestas Juvenil 
Municipal y Sinfónica Municipal ofre-
cerán un concierto en Villa Ballester. 
Será a las 19 en el Espacio Cultural 
Municipal Ballester

El domingo 17, a las 19, habrá 

un concierto sinfónico coral de la Or-
questa Sinfónica Municipal, dirigido 
por Daniel Batistta, y el Coro Música 
Sacra Buenos Aires, bajo la dirección 
de Sandra Pianigiani. Será en el Com-
plejo Cultural Plaza, las entradas son  
gratuita y se solicitan en:
complejoplaza.com.ar

También, este sábado y el siguien-
te habrá teatro a cargo de la Come-
dia Municipal, en el Galpón Cultural 
San Andrés, en La Crujía y las vías, 
en San Andrés. Mañana 16, a las 20, 
subirá a escena “Fuego de noche”, de 
Rogelio Borra García y el sábado 23, 
a la misma hora, “Los monstruos, las 
brujas y los colores”, ambas dirigidas 
por Claudia Soler. Las entradas gra-
tuitas se reservan por Instagram: @
comediamunicipalsanmartin. Más info 
por WhatsApp al: 11 3912 7500

La agenda completa puede con-
sultarse en:

https://www.sanmartin.gov.ar/

Cartelera Las actividades son con entrada libre y gratuita, a no ser que se indique lo contrario.
La información es proporcionada por cada una de las instituciones

Agrupación Municipal “HONESTIDAD Y TRABAJO”
Convocatoria a Asamblea General de Afiliados

Convocase a Asamblea General de Afiliados de la Agrupación Municipal “Honestidad y Trabajo” para el día 
07 de abril de 2024 a las 10.00 hs., en la sede partidaria, sita en la calle Mitre (Calle 54) Nro. 3821, Ciudad y 

Partido de General San Martín, Provincia de Buenos Aires, a efectos de tratar el siguiente orden del día:
1.- Elegir dos afiliados para firmar el acta de Asamblea.
2.- Elección de cargos para integrar la Comisión Revisora de Cuentas y Tribunal de Conducta.

       Verónica Andrea Dalmon          Ricardo L. Ivoskus
       Secretaria                   Presidente



Luego del discurso del intendente Fernando Moreira en 
la inauguración del 140 período de sesiones ordinarias del 
Concejo Deliberante de Gral. San Martín, desde la oposición 
expresaron fuertes críticas por las abundantes referencias na-
cionales y por no hacer hincapié en diversas problemáticas 
locales.

El concejal Ramiro Alonso López, de Juntos San Martín 
y máximo referente de S. López Medrano, consideró que “fue 
un discurso muy orientado a la crítica a nivel nacional, algo 
que no venía pasando en los últimos años. Fue toda una crí-
tica al gobierno de Milei, cuando recién van setenta días de 
gobierno”.

“Queda claro del discurso que en este año no va a haber 
ninguna obra en San Martín, ningún aporte del Gobierno mu-
nicipal ante los problemas de los vecinos. No se mencionó 
una sola obra ni programa nuevo de gestión”, continuó. “Y 
principalmente no mencionó el gran flagelo que viene sufrien-
do San Martín con la seguridad”, subrayó.

Por su parte, Santiago Echevarrieta -concejal de la Coa-
lición Cívica- calificó al discurso de Moreira como “una decep-
ción, se puso en un papel de víctima del Gobierno nacional 
durante el 90 por ciento del discurso”.

Consideró que “el Intendente forma parte de una gestión 
que tiene tres mandatos, doce años” desde la asunción de 
Gabriel Katopodis, “y me parece una burla al vecino de San 
Martín que eligió a un Gobierno nacional con más del 50 por 
ciento de los votos”.

“No se vio nada del plan de gobierno para San Martín, no 
habló de seguridad ni de cómo va a gestionar las inversiones 
públicas y las obras que necesita San Martín. En cuanto a lo 
que dijo sobre el túnel de Perdriel y su financiamiento, tengo 
entendido que hay voluntad desde la Nación de finalizar las 
obras ya iniciadas”, consideró.

El concejal de Juntos, Andrés Petrillo consideró que fue 
un discurso “corto” donde Moreira “habló a la política y una 
vez más los vecinos quedaron invisibilizados en sus proble-
máticas, salvo en algún punto con una referencia a los veci-

nos de las clases más postergadas”.
“No hubo una palabra de alivio fiscal a las PyMEs ni sobre 

la inseguridad. Tampoco sobre el despilfarro del gasto público 
de este intendente y el que lo antecedió, que llevó la planta 
municipal a 8204 empleados más los casi 2000 contratados 
bajo la modalidad de monotributo”, afirmó.

“Eso lo siente el Municipio en la carga de la presión sala-
rial por el festival de cargos públicos en San Martín, que deja 
afuera a los vecinos y fundamentalmente a la clase media 
que con su aporte, con las tasas municipales financia a la 
comuna”, concluyó.        

Carolina Elvedz, concejal del PRO, dijo: “Sinceramente 
no esperaba otra cosa, es lógico que un Intendente que dice 
que vivimos en un Municipio seguro, no incluya ni una men-
ción sobre el tema seguridad en su discurso. Su gestión sigue 
demostrando cuán poco le importa el tema”.  

Y, “como mujer en en HCD” agregó que “las palabras se 
validan en los hechos y la verdad solo bastaba con mirar las 
filas de funcionarios acompañantes; yo no vi paridad de gé-
nero en la composición. Si realmente creen en lo que dicen 
deberían demostrarlo”.

Natalia Quiñoa, concejal “jorgista” de Vivamos San Mar-
tín en Juntos por el Cambio opinó: “Fue un discurso vacío de 
contenido, vacío de las necesidades que urgen a los vecinos 
de San Martín, dedicado exclusivamente a criticar al Gobier-
no nacional iniciado hace tan solo 60 días, tratando de justi-
ficar de alguna manera todo lo que van a seguir sin hacer en 
nuestro Municipio, después de 12 años de inacción en mate-
ria de seguridad, logrando que nos transformemos en uno de 
los distritos más conocidos del Conurbano bonaerense por 
sus problemas con la droga y la inseguridad”.

“Yo para concluir sugeriría al Intendente que junto al Mi-
nistro de Infraestructura y al Gobernador de la provincia de 
Buenos Aires, que como equipo ya llevan años de gobierno, 
dejen de focalizar en un Gobierno que está entrando y empie-
cen a gestionar con los aumentos desmedidos en las tasas 
que aplicaron a la Provincia y a los vecinos de San Martín. 

Llegó el momento de ajustarse los pantalones y dejar el des-
pilfarro”, sentenció.

La concejal del PJ en Espacio Abierto, Analía Mairano,  
sostuvo: “En general fue un discurso dirigido a contar la rea-
lidad. Estamos en un tiempo atípico. Es una buena definición 
del presente. Las medidas tomadas por el PEN han deterio-
rado rápidamente todos los estamentos de la sociedad, la fal-
ta de diálogo y comprensión de la situación de nuestro país, 
nuestra provincia (quitando el Fondo de Fortalecimiento Fis-
cal) y la incidencia directa sobre nuestro Municipio con la re-
ducción de un 20% de los ingresos, en una situación crítica”.

Y, agregó que “para educar, para brindar salud y para 
prestar seguridad, se necesita inversión, planificación, obra 
pública, etc. Son tiempos de trabajar en conjunto ante el peli-
gro inminente de la desmembración del Estado. Desprecian-
do la política desde la política.  No se puede administrar des-
de una mesa de arena. En Argentina hay gente, no números 
de la economía”, cerró.

Marcelo Gil, concejal de La Libertad Avanza, valoró “la 
centralidad que Fernando Moreira dio al tema de los fidei-
comisos y todo lo que tenga que ver con lo que el Gobierno 
denuncia como casos de corrupción (…), no siempre ocurre 
dentro del kirchnerismo, por lo cual rescato la autocrítica y 
también que es un un cambio en la forma de bajar una línea 
política, parece que acopla a los cambios que hay y que la 
sociedad reclama transparencia”. 

También, resaltó para este medio que el mensaje fue “una 
crónica anunciada de un gobierno municipal muy ligado a lo 
que pueda recibir de la gobernación” y que será “un ciclo muy 
difícil, donde va a tener que armar consenso y trabajar en una 
mesa de diálogo”.

Con respecto a la obra pública, dijo que “hacia el futuro 
les será difícil hacer obras nuevas y esto me parece que tam-
bién es central, ya que el distrito necesita mucha obra que 
quedó parada por diferentes motivos y hago relevamiento de 
lo que dijo Moreira, si en algunos espacios de poder o que 
debían hacer, no anduvo, bueno, que se juzgue”.

515 de marzo de 2024

Concejales opositores criticaron el discurso de
Moreira en la apertura del Concejo Deliberante

TALLER DE CHAPA Y PINTURA
 “JOSÉ TIESO”

11.5713.6037  /  @danieltieso@gmail.com
Diego Pombo 4041 – San Andrés

www.tallertieso.com

           Ramiro Alonso López y Carolina Elvedz               Santiago Echevarrieta                     Andrés Petrillo                       Natalia Quiñoa                      Analía Mairano                            Marcelo Gil



El ñandú -voz indígena- es llamado también suri (que-
chua) o choique (mapuche), aunque los españoles durante 
la conquista lo bautizaron como avestruz.

Hay dos especies de ñandú, el rhea americano, que es el 
más común y el otro es el avestruz petiso.

El Dr. Francisco Javier Muñiz fue el primero en estudiar 
científicamente al ñandú. Muñiz es considerado como el pa-
dre de nuestra ciencia.

Se dedicó especialmente a desmentir con documentos, 
una serie de afirmaciones erróneas sobre este animal que 
venía del viejo continente.

El ñandú es un corredor aventajado. Sus alas muy pe-
queñas le sirven para sostenerlo en el vuelo. 

Tiene cuello largo, patas largas y su plumaje es color gris, 
con el vientre blanquecino.

Cuenta el libro Aves argentinas y sus leyendas que cuan-
do es perseguido tiene la virtud de clavar una pata en el suelo 
y detenerse casi de golpe, a pesar de dar trancos de dos y 
tres metros y le da la oportunidad de cambiar de dirección y 
seguir huyendo. Ello se debe a su cuerpo porque su pecho 
no tiene carne, es hueso y piel y todo el peso lo carga de 
atrás.

Según la superstición popular, el ñandú podría anunciar 
la lluvia cuando corre de un lado al otro agitando sus alas. 

Algunos paisanos cuelgan las patas de un ñandú en el 
corral y creen que aumentará su ganado.

Es la creencia popular…y no hace daño a nadie, no?
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Un amigo y colabordor de siempre de Reflejos, cum-
ple años hoy 15 de marzo. Se trata de Norberto Nuñez a 
quien le deseamos mucha salud y un feliz año.

Mañana sábado 16 de marzo, cariñosos saludos y 
hermosos deseos recibirá Jorge Pérez, por su cumplea-
ños. Sus amados Manu y Rafi, sus hijos Daniela, Fernan-
do y Laura, Lili y el resto de sus seres queridos brindarán 
por una nueva década con salud y muchos momentos 
felices compartidos.

María López recibirá el saludo de familiares y amigos, 
este 18 de marzo, con motivo de su cumpleaños.

El jueves 21, Marcela Abdala celebrará su feliz cum-
pleaños junto a su amado nieto Benjamín, hijas, su eterno 
compañero Jorge y el resto de sus seres queridos. Todos 
brindarán por su nueva vuelta al sol.

Lucia Santarone comenzará el 21 de marzo su nuevo 
año, para entonces nos sumamos a las felicidades y felici-
taciones que recibirá, con los mejores deseos.

Nacimiento
Heredia Hermanos 

está de fiesta porque 
tiene nueva integrante: 
Isabella Heredia. Sus 
papás, Flavia Palma y 
Elian Heredia, están fe-
lices como el resto de la 
familia con la llegada de 
Isa, que nació el 11 de 
marzo, con hermosos 
3,460 kilos.

 15 de marzo de 2024

Sociales

infantil
Rincón

Por la Prof. Nora A. de Fasani
(Premio Cuna de la Tradición del Círculo

de Periodistas de Gral. San Martín)

INGREDIENTES para 10 unidades
*Garbanzos cocidos 300g 
*Media calabaza chica 
*Pan rallado o panko mezclado con avena, cantidad 
necesaria
*Semillas de girasol 10g (una cucharada sopera)
*Provenzal cantidad necesaria
*Sal 2 cditas
*Huevo 

PROCEDIMIENTO:
*Procesar los garbanzos remojados previamente por 
12 horas y hervidos una hora) junto a la calabaza 
cocida al horno y los condimentos
*Colocar en un plato el huevo, la provenzal y sal, 
mezclar
*Hacer milanesitas con las manos, pasarlas por el 
huevo y luego por la mezcla de pan rallado, semillas 
y avena 
*Cocinar en bandeja para horno 20 minutos 
aproximadamente

Milanesas de garbanzos y calabaza

Un gran corredor

De paseo por la calle Belgrano, de San Martín, si nos 
paramos en la Ruta 8 o calle Balbín, de un lado tenemos 
la localidad de Villa Lynch y, cruzando la ruta, tenemos la 
localidad de San Martín.

De la Ruta hacia las vías del tren, durante cinco cua-
dras, Belgrano muestra algunas casas y hasta un senci-
llo recorrido de varias líneas de colectivos que al llegar a 
la plaza, doblan obligatoriamente hacia la derecha por la 
calle San Martín, dado que allí Belgrano pasa a ser semi 
peatonal.

Paralela a la plaza esta cuadra no deja de llamar la 
atención, con algunos locales y la Escuela N°1,  Dominfo 
F. Sarmiento.

Este colegio es de suma importancia por varios moti-
vos, fue posta y punto de encuentro de grandes  personali-
dades relacionadas con nuestra historia. Esa cuadra tiene 
la particularidad de ser semi peatonal, ya que permite el 
paso del micro escolar. Allí también paraban los taxis, pero 
tras la pandemia cambiaron su sitio de ubicación.

Luego sí Belgrano se convierte en una peatonal pro-
piamente dicha, con una amplia oferta de comercios, toda 
clase de marcas y estilos. Son seis cuadras con bullicio 
y posibilidades de conseguir lo que sea, con amplias ga-
lerías, lugares para tomar algo y diferentes lugares para 
comparar calidad y precio.

Más adelante, muere esta calle a metros de la estación 
de San Martín.

Peatón detén tu marcha
Por Mirta SerranoPor Mirta Serrano

Ricas, diferentes y fáciles de preparar

RECETAS

Comprometidos con la comunidad como hace más de 20 años
CASA RADICAL

COMPROMISO SOCIAL - Asociación Civil   /   CONSULTORIOS EXTERNOS COMUNITARIOS

Boulevard Ballester 7430 - José León Suárez
7709-1131

Witcomb 2498 - Villa Ballester
7722-2811

Únicas dos sedes:

Fernando González

BOLIVAR 5134
VILLA BALLESTER

11-2402-0858

11-3313-7179

@FLORESGABYOK

@FLORESGABY

N u e s t r o s  h o r a r i o s  d e  a t e n c i ó n  s o n  d e
 L u n e s  a  Vi e r n e s  d e  8 h s  a  1 9 h s .

S á b a d o  d e  9 h s  a  1 8 h s . 
D o m i n g o  d e  11 h s .  a  1 3 . 3 0 h s .
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FARMACIAS DE TURNO

Para la semanaNecrológicas
Viernes 23

TIBI Campichuelo 3800 Villa Ballester-4729-7695
CRUCCI San Lorenzo 3002 San Andrés-4713-9419/4753-8071
PEDRAZZA S.C.S. J.M.Campos y Calle 21 Villa Concepción-4753-7942
TROPEZON Av de Mayo 6037 Villa Libertad 4716-6287
VILLA BILLINGHURST Moreno 4106 Billinghurst 4842-9614

Sábado 24
LAZZARETI J.M.Campos 2201 San Andrés-4755-6756
CAPORALE J.L.S. Av. Márquez 11 J.L.Suárez-4729-8573
MARQUES Moreno y Libertad Villa Ballester-4849-0424
WALTER Ayacucho 3126 San Andrés-4755-8571

Domingo 25
ADELINA HUE  Calle 101 Nº3129 (Ruta8), frente Hosp. Perón 4755-7644 
TOTORO V. López 999 Villa Ballester-4768-1144
LACROZE   Lacroze 6000 Chilavert-4768-0531
ZARPELLON Alvear 1501 Esq. Quintana V.Ballester-4768-2510

Lunes 26
AGUER Prof. Aguer 5989 Chilavert-4729-3835
ELARRE  José Ingenieros 799 J.L.Suárez-4720-4712
LA NOBLEZA (Carrefour) Av. San Martín y Gral. Paz-4755-8919 
NEO CAMPOS SALUD J.M.Campos 1501 Villa Zagala-4713-6795

Martes 27
SANTORO San Lorenzo 3268 San Andrés-4767-4487
DEL RENACIMIENTO Córdoba 801 (ex3500) San Andrés-4768-6707
GALVAGNI Moreno 1355 Villa Ballester-4768-6917 
MARTINELLI Mitre 5502 Villa Ballester-4768-1435

Miércoles 28
ROCCHI América 500 Villa Ballester-4738-6959
CHECCHIA Libertad 501 Villa Ballester-4768-1927 
ZAKROISKY 25 de Mayo 102 José León Suárez-4729-8416
DE SANTIS Sarandi 4946 Villa Ballester-4848-1667

Jueves 29
CALDERON S.C.S. Rivero 4552 Villa Bonich-4767-5777
ANT. FAR. Del ÁGUILA Alvear 251 Villa Ballester –4512-5203/5204 
LADNER Libertad   6744 José León Suárez-4729-9993
WAPNER Artigas 6630 José León Suárez-4729-4345

Susana Raquel Bustos
Falleció el pasado 3 de marzo a los 78 años. Vivía en Villa Ballester.

Clara Rosa Lauer
A los 90 años falleció el 4 de marzo pasado. Se domiciliaba en Villa 
Ballester.

Josefa María Castronovo
El pasado 6 de marzo falleció a los 89 años. Residía en Villa Ba-
llester.

Irma Danieli
Falleció el pasado 6 de marzo a los 92 años. Vivía en San Andrés.

Hernán Rodríguez Navarro
A los 94 años falleció el 7 de marzo pasado. Se domiciliaba en Villa 
Ballester.

Teresa Antonia Strada
El pasado 7 de marzo falleció a los 64 años. Residía en Villa Ba-
llester.

Américo Fernando Barbieri
Falleció el pasado 9 de marzo a los 98 años. Vivía en San Andrés.

Los anteriores fallecidos fueron
 inhumados en el Crematorio de San Martín

Los sepelios que anteceden 
fueron atendidos por M. Menini

Convocatoria a Asamblea General Ordinaria
La Comisión Directiva de CAMED, Mutual de Profesiona-
les, Estudiantes y Docentes convoca a sus asociados a la 
Asamblea General Ordinaria a realizarse en su sede (ca-
lle 89- Dr. Ramón Carrillo Nro. 2476, de la ciudad de San 
Martín) el próximo martes 30 de abril, a las 19:00 hs para 
considerar el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA
1°. Lectura  del acta de la Asamblea anterior.
2°.Consideración de la Memoria, Balance General, Cuadro 
de Resultados y demás documentación contable del ejerci-
cio cerrado el 31 de diciembre de 2023.
3°. Designación de los miembros de la Comisión Directiva y 
del Órgano de Fiscalización en  reemplazo de aquellos que 
finalizan sus mandatos.
4°. Consideración de los convenios suscriptos por la Co-
misión Directiva ad referéndum de esta Asamblea, para el 
intercambio de servicios con otras entidades sin fines de 
lucro.
5°. Autorización a la Comisión Directiva para la compra o 
venta de inmuebles destinados a la  mejor operatividad de 
la mutual.
6º. Tratar proyecto de modificación del Estatuto 
7°. Fijación de los gastos de representación.
8°. Fijación de la cuota social para el presente ejercicio.
9°. Designación de dos asambleístas para que firmen el 
libro de actas. 
  Dr. Ezequiel  Porchetto        Mariana Andrea Vanoni
              Secretario                              Presidente 

DONO PARCELA
Parque Jardín del Pilar

---Sin gastos de transferencia de titularidad---

Interesados comunicarse al 11.5105.8315

La Comisión Directiva del Club Sportivo Villa Ballester, con 
domicilio en la calle Gral Roca N° 3123 de la localidad de 
Villa Ballester, partido de Gral San Martín, convoca a los 
Sres socios a la Asamblea General Ordinaria a celebrarse 
en su sede social el día 3 de abril de 2024, a las 19 
hs en primera convocatoria y a las 20 hs en segunda 
convocatoria para considerar el siguiente Orden del Día:
1-Designación de dos socios para firmar el Acta de la 
Asamblea General Ordinaria, conjuntamente con el Sr 
Presidente y el Sr Secretario
2-Lectura del Acta de Asamblea General Ordinaria 2023.
3-Consideración  de la Memoria y Balance cerrado al 30-
9-2023
4-Renovación total de los miembros de la Comisión 
Directiva y Comisión Revisora de Cuentas como lo 
establece el Art. XVII del Estatuto Social.
Esta Asamblea se regirá por los Estatutos aprobados por 
la Inspección General de Justicia Inscripta bajo el N° de 
Resolución 7877.
     Graciela Luque                   Marisa Farinelli
          Secretaria                     Presidente

CLUB SPORTIVO VILLA BALLESTER
BIBLIOTECA POPULAR BERNARDINO RIVADAVIA

GRAL ROCA 3123 ( 1653) VILLA BALLESTER

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

MUTUAL DE PROFESIONALES,
ESTUDIANTES Y DOCENTES



A principios de 1974 Oscar Fabi y un socio fundaron 
la “Papelería Comercial Fabi”, de Villa Ballester. Desde 
esa época, el país sufrió todo tipo de vaivenes económi-
cos que provocaron el cierre de numerosas empresas, sin 
embargo tras 50 años de trabajo, el local sigue en pie -en 
Lamadrid esquina Charlone, de Villa Ballester- en base al 
trabajo y el esfuerzo, siempre a favor del comercio local.

Fabi, quien este año cumple 88 años, transitó también 
una larga carrera dentro de la dirigencia empresaria local, 
como presidente de la Cámara Empresaria de San Martín 
(CESM). En diálogo con Reflejos, recordó:   

-Comencé a trabajar a mis 17 años en una firma en 
Capital Federal y a los 18 ingresé como empleado en el 
Banco de la Provincia de Buenos Aires, en San Martín. En 
ese momento hubo una huelga bancaria de 90 días como 
no hubo en la historia y cambió la manera de trabajar. Fui 
considerado un muy buen empleado y me dijeron que se 
podía estudiar mientras trabajaba en el Banco para la ca-
rrera de contador. Era el mejor Banco del país.

-¿De qué forma llegó a Villa Ballester? 
-En aquel momento se abrió la sucursal del Banco en 

Villa Ballester, cuando poca gente conocía la zona, en los 
años sesenta. Me insistieron tanto que vine a Ballester 
en 1961. Y logramos ser una sucursal impecable, traba-
jábamos sin parar, hasta los sábados y domingos. En esa 
época se daban créditos para asfaltar las calles; había un 
gran compañerismo y, como empleados, levantamos esa 
sucursal.

-¿Cómo surgió la idea de abrir la papelería?
-A principios de 1974 no quería continuar (en el Ban-

co) porque me podían trasladar a otra sucursal de la Pro-
vincia, ya estaba casado con hijos. Un viejo amigo me 
sugirió poner una librería y los dos instalamos el negocio. 

Seguí trabajando otros dos años en el Banco 
hasta la jubilación. Después, mi socio se fue y 
yo quedé a cargo.

-¿Qué lo atrajo de la actividad de la pape-
lería?

-De joven me gustaba mucho la parte 
contable, llevaba la contabilidad, antes de la 
época de las computadoras. Eso es parte del 
trabajo del negocio. Fui avanzando, tuve mu-
chas empleadas que se formaron acá, todas 
muy buenas.

-¿Hay muchos locales como este en la 
zona?

-En San Martín hay pocas papelerías co-
merciales y escolares como esta y ninguna en 
Ballester. Nosotros nos dedicamos a copiar li-
bros contables, rúbrica de libros y otros temas 
específicos. Manejamos la parte contable y 
demás productos de una papelería comercial, 
aunque también tenemos la parte de librería.

-¿Cómo recuerda su paso por la Cámara 
Empresaria de San Martín?

-Fui presidente en distintos períodos, en 
total durante 15 años, di todo lo que tenía, en 

forma honesta y desinteresada. Organizamos varios años 
la Fiesta de las Colectividades en la Plaza Mitre y otras 
exposiciones en San Martín. También integré la CES (Cá-
mara Económica Sanmartinense). Puse mucha energía 
en esas actividades y di todo lo que podía dar. Dejé la pre-
sidencia de la  CESM, pero la sigo integrando. La entidad 
está asociada a la Cámara Argentina de Comercio; siem-
pre tuvimos buena relación con los intendentes y, siempre 
luché por el bien de los demás.

-¿Cómo logró mantener el negocio durante 50 años?
-Un poco por mi origen itálico, que me da fuerzas. 

Esto es parte de mi vida, todavía estoy bien de la cabeza; 
tengo la suerte de tener tres empleadas espectaculares. 
Y tratamos de dar una buena atención.  

-¿Qué evaluación hace de la actual situación econó-
mica?

-Todos los comercios en general padecen las conse-
cuencias del momento económico que vivimos. Se siente 
muchísimo. La gente compra igual, pero a veces me da 
vergüenza el precio de los cuadernos que nos llegan. En 
esta época escolar se trata de vender lo más convenien-
te, pero los valores son muy altos. En este mismo mes de 
otros años, el negocio estaba lleno. Estamos viviendo un 
verdadero caos económico. Ojalá este presidente tenga 
la suerte y buena cabeza de llevar el país adelante.

-¿Cómo ve el futuro de la economía?
- El peso argentino se devalúa como ningún otro en 

el  mundo. La economía del país siempre fue caótica. Mi 
generación es también culpable porque decíamos que ya 
se iba a arreglar la situación económica, pero no funciona 
así. 

Sebastián Cejas  

El semanario más antiguo
 de Gral. San Martín,

 con 94 años al servicio
de la comunidad
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Reflejos de La Ciudad
tiene sus raíces en 

“Reflejos”, el antiguo 
semanario

 ballesterense fundado 
el 1º de Mayo de 1929.

Una trayectoria
 periodística que

 no se interrumpe.

15 de marzo de 2024

Oscar Fabi, 50 años de trabajo 
en el comercio local

UN CLÁSICO DE 
BALLESTER

MÁS 50 AÑOS VENDIENDO CON 

SEGURIDAD Y CONFIANZA

www.INMOBILIARIAALONSO.COM.AR

PUEYRREDON 2797 - VILLA BALLESTER

4768-8500

En 1974 fundó una papelería, que este mes celebra los 50 años de trabajo ininterrumpidos. Es la única 
en Villa Ballester que ofrece servicios contables, como copia y rúbrica de libros, además de artículos 
de librería. Fue presidente de la CESM y miembro de la CES. “Estamos viviendo un verdadero caos 
económico. Ojalá este presidente tenga la suerte y buena cabeza de llevar el país adelante”, consideró.


